
Relatório da audiência pública - 11/09/23

Aos 11 dias do mês de setembro, às 17h50min, na Câmara de Vereadores de Santa Maria,
estiveram presentes na audiência pública sobre a estruturação da Parceria Público-Privada
(PPP) de iluminação pública, o vice-prefeito municipal Rodrigo Decimo; o sócio do Viana
Castro Advogados, Tiago Campolina; a líder de projetos da Houer, Deishi Santos; a
advogada Cecília de Moraes Alvares, a chefe de consultoria jurídica, Márcia Fonseca, e o
analista de Operações, Matheus Camboim, representantes do Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE). Os parlamentares presentes foram o presidente
da Câmara de Vereadores, Givago Ribeiro; Alexandre Vargas, Getúlio de Vargas e Manoel
Badke.

O Vice Prefeito abriu oficialmente a audiência pública sobre a PPP de iluminação pública.
Inicialmente Rodrigo Decimo falou da importância do projeto para a cidade de santa Maria,
exaltando os pontos positivos, como segurança, eficiência, economia que a modernização
do parque de iluminação trará para todo o Município, tanto no campo quanto na cidade. Na
sequência, Deishi Santos, da Houer, empresa contratada para os estudos, estruturação e
modelagem do projeto, apresentou de forma pormenorizada os pontos mais importantes do
projeto que vai modernizar cerca de 35 pontos de luz no Município no prazo de 24 anos,
bem como as vantagens no processo de modernização do parque de iluminação, as
próximas etapas até a concessão e as condições as quais a concessionária, vencedora do
leilão na Bolsa de Valores B3, estará sujeita. Elas se referem aos prazos, valores, e
indicadores de desempenho, formas que buscam assegurar a boa prestação do serviço por
parte da concessionária.

Dando continuidade à audiência, foi dada a palavra à Cecília de Moraes Alvares, do BRDE,
e, depois, ao Tiago Campolina, do Viana Castro Advogados. Feitas considerações iniciais
de cada um deles. Foi passada a palavra aos parlamentares que se inscreveram para falar
e aos populares nas galerias da Câmara de Vereadores. O primeiro a falar foi o vereador
Givago Ribeiro, seguido por Fábio Borba e Alexandre Pahim, que estavam presentes nas
galerias. Após, foi a vez dos vereadores Alexandre Vargas e Getúlio de Vargas, seguidos
pelo assessor parlamentar Wanderlei Pires e pelo vereador Manoel Badke. Em todos os
casos, as dúvidas, críticas e elogios foram respondidos ou por representantes do BRDE ou
por representantes da Houer e Viana Castro Advogados.

Por fim, dada a oportunidade para todos os presentes ou espectadores via transmissão ao
vivo no YouTube participarem, o vice-prefeito Rodrigo Decimo encerrou a audiência pública
da estruturação da PPP de iluminação pública, aproximadamente às 19h30min.


